

one out of two

Von Arcturus

one out of two

„Jemand sollte ihm helfen, oder?“

Jemand, da war Ryuu sich sicher, war nicht Io.

Erst hatten sie gedacht, sein Chaffeur hätte Akoya zwischen den Häusern verloren, doch nein. Das Problem war ein ranziger Pappkarton, den Akoya mit einer Mischung aus „Awws“ und „Ewws“ musterte - seit zehn Minuten.

Probeweise starrte Ryuu seinen Freund auffordernd an - nope. Jemand war nicht Io.

Ryuu seufzte theatralisch.

Fünf Schritte, ein knapper Blick, dann griff er todesmutig in den Karton. Sein grausames Ableben blieb aus, er erwischte nur zerzaustes, graues Fell.

„Hier.“

Akoyas Miene hellte sich auf.

„Zaou-kun?“

„Nein, Io.“

Einer von zwei los maunzte begeistert.